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Soy un Hijo del Diablo y, como tal, mi único interés son los hijos del Diablo. 
En otras palabras, los satanistas espirituales.

Por supuesto, también nos preocupamos por el mundo en general. Esta es 
una declaración verdadera. Sin embargo, al cuidar de los "Hijos del Diablo", 
nosotros mismos, literalmente también nos preocupamos al mismo tiempo 
por el bienestar del mundo.

Si bien muchas personas se engañan pensando que los satanistas son una 
especie de evaluación "malvada" de las personas, mi experiencia durante 
tanto tiempo me dice lo contrario. Los satanistas espirituales y las almas de 
Satanás son literalmente de las personas más sensibles del mundo, y cada 
uno, independientemente de su desarrollo, tiene una naturaleza que puede 
ser poderosa pero también a la gente le importa.

Tenemos idealistas genuinos y lo he visto en cientos de cartas astrológicas. 
Pocos gráficos, si es que hay alguno, son gráficos de oportunistas y demás. 
Nuestro  pueblo  está  orientado  al  poder,  pero  no  es  esclavo  de  esta 
búsqueda como tantas otras llamadas "personas de poder" en el mundo. 
Aparte de muchas otras razones, me da esperanza para el futuro.

Tenemos  revolucionarios,  gente  de  gran  visión,  gente  obediente,  gente 
versada  en  lo  que  es  alegre  y  gente  centrada  en  lo  que  es  serio.  Lo 
tenemos todo, pero también en calidad.

Nuestra gente también es, en comparación con el ciudadano medio, cien 
veces  más  inteligente,  controla  su  llamado  "miedo",  es  curiosa  y,  en 
general,  tiene  todo  el  marco  para  líderes  y  personas  importantes  en  el 
futuro. El reemplazo perfecto de la basura que se cierne sobre las cabezas 
de la humanidad en la tierra en estos momentos.

Cualquier habilidad puede dirigirse a otro punto de la vida. Los satanistas 
podrían ser "goyim" retrasados y chelines, en teoría, pero en realidad, no 
podemos hacer eso a nivel interno. Por lo tanto, me enorgullezco de liderar, 
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o más exactamente,  guiar a nuestra gente de esa manera.  Un billón de 
"Goyim" que han abolido su humanidad para trabajar  para sus llamados 
esclavistas (((Líderes))) no valen ni un ápice del Alma Satánica suprema y 
de los hijos del Diablo.
Esto no tiene nada que ver con la "perfección", ya que llega con el tiempo. 
Lo importante es que en realidad todo nuestro pueblo tiene la base para 
elevarse  al  nivel  más  alto  de  lo  que  significa  ser  "humano".  Esto  es 
alentador. Cada uno está en un nivel de desarrollo diferente, pero por otro 
lado, el marco está ahí.

Los  elementos  que  existen  es  lo  que  importa.  Refinarlos  depende  del 
individuo.

Si te han dado los buenos primeros elementos, es tu deber desarrollarlos. 
Imagínese  cuán  malditos  son  aquellos  que  no  tienen  idea  o  no  lo  han 
adquirido. Están vivos pero están condenados...

Es interesante y esperanzador para el futuro de este mundo, pero también 
una prueba de que todavía  hay  mayor  calidad en este  mundo.  Esto  se 
refleja  en  los  satanistas  espirituales.  La  humanidad  no  está  muerta  ni 
completamente inundada más allá de la identidad de los "goyim".

Los Hijos del Diablo todavía están vivos y coleando, y lo que pretendemos 
no es sólo que vivan, sino que prosperen.

Que Satanás nos bendiga en esta empresa y restaure su reino de jueces, 
ministros y personas justas en este mundo.

¡Salve Satanás!
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